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Фонетика
Характеристика звуков

 Согласные

	Звонкие
1) парные      б, в, г, д, ж, з
2) непарные л, м, н, р, й
    шипящие - ж, ш, щ, ч
Мягкие
1)   после согласной стоит
|      я, е, ю, и, ё, ь
2) всегда мягкие ч, щ, й
	Глухие
-   п, ф, к, т, ш, с
- парные
-   х, ц, ч, щ
            - непарные
Твердые
I) твёрдый (   ) - после согласной стоит  А, О, У, Ы, Э
2)   после согласной идёт другая согласная
3)   или конец слова
4) всегда твёрдые - ж, ш, ц

	Б - согл., парн., твёрд, или мягк., зв
В - согл., парн., твёрд, или мягк., зв
Г- согл., парн., твёрд, или мягк., зв
Д - согл., парн., твёрд, или мягк., зв
Ж - согл., парн., всегда твёрд.,
       шипящий, звонкий.
З - согл., парн., зв., тв. или мягк.
Й - согл., непарн., зв., всегда мягк.
К - согл., парн., твёрд, или мягк., гл.
Л - согл.. непарн., тв. или мягк., зв,
М - согл., непарн., зв,, тв. или мягк.
Н - согл., пепарн., зв., тв. или мягк.
П - согл., парн., гл., тв. или мягк.
Р - согл., непарн., зв., тв. или мягк.
С - согл., парн , гл., тв. пли мягк.
Т - согл . парн., гл., тв. или мягк.

	Ф - согл., парн., гл., тв. или мягк.
X - согл., непарн., гл., тв. или мягк.
Ц - согл., непарн., гл., всегда твёрд.
Ч - согл., непарн , гл., всегда мягк.,
       шипящий.
Ш - согл. парн., гл., всегда тв.,
        шипящий
Щ - согл., непарн., гл., всегда мягк.,
        шипящий
Как парные глухие
Звонкие (   ) оглушаются (на конце слова перед глухими)
       Дуб (п), пробка (п)
Глухие (   ) звучат как парные или согласные звонкие
     Просьба (прозба)
    Экзамен (эгзамен)


Гласные
                                                     Фонетический разбор.
	Буква
	2 звука
	1 звук после

	
	В начале  слова    или после гласной
	После ъ н ь
	согласной

	я
	(й) якорь (йакор()
(а) баян (байан)
	(йа) колья (кол(йа)
семья (с(им(йа)
	(С(+ А)
няня (н( ан(а )

	ё
	(йо) ёж (йош)
каёмка (кайомка)
	(йо) бельё (б(эл(йо)
	(С'+ О)
мёд (м(от)

	ю
	(йу)
юнга (йунга)                                  
союз (сайус)
	(йу)
вьюга (в(йуга)                                
	(С'+У)                               люди (л(у(ди)

	е
	(йэ) еда (йэда)    
поезд (нойэст)
поездка (пойэстка)
поездить (пойэздит()
	(йэ) сьезд (сйэст)
	(С' +Э)
вес(в'эс)


	и
	(и) I звук                                        
игла (игла)                                   
воин (воин)
	(йи) 2 звука
гостьи (гост(йи)
	(С(+И) I звук
миска (м'иска)
дождь (дошт()


Гласные - бывают ударными  и безударными.
